



## *COFRADÍA DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LA ESPINA*

El día 12 de febrero del año 2014, y reunidos en Asamblea General de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Espina, en la casa de la Iglesia, se acordó el nombramiento anual de “HERMANO HONORIFICO”, con el fin de honrar a aquella persona o entidad que, con su ayuda y con su colaboración con nuestra Cofradía merecieran dicha distinción, quedando inscrita en el libro de la Cofradía para tal fin.

Se determinó que el reconocimiento público de tal distinción se realizará el día de la festividad de nuestra Hermandad, primer domingo de Cuaresma de cada año, coincidiendo con la imposición de medallas de nuestra Cofradía a los nuevos hermanos, que durante el año se hayan inscrito y hayan de jurar nuestro Estatutos.

Por lo tanto y dando cumplimiento a tal decisión este año, la Junta Directiva elevó a la Asamblea General que por unanimidad lo aprobó en fecha 23 de febrero de 2017 la decisión de nombrar Hermano Honorífico a

D. ***JOSE LUIS FERNANDEZ GUTIERREZ***, por su entrega incondicional a esta nuestra cofradía, por su devoción y su acto de fe.

Nuestra más sincera enhorabuena en nombre de toda la Cofradía; recoge la mención D<sup>a</sup>. Yolanda Madrigal Aguado.

A continuación se le impondrá la medalla por el Vice Hermano Mayor de la Cofradía del Stmo. Cristo de la Espina D. Antonio García del Río..

Talavera de la Reina a 23 de febrero de 2017

*EL HERMANO MAYOR*

*Juan Alberto González Álvarez*